

# フォト グラフ



4月16日

## 新型コロナウイルス感染拡大防止へ 防護服 500 着の寄附

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のためと、酒井工業㈱の仲辻社長（本市在住）がこども健康センターを訪れ、防護服 500 着をご寄附くださいました。その他にも多くの皆さんから防護服・マスク等の寄附をいただいております。



5月上旬～  
下旬

## 若園公園のバラが見頃に

約 180 品種、色とりどりのバラが見頃を迎えました。今春は、新型コロナウイルス感染症の影響で例年のように多くの方にはご覧いただけませんでしたが、色鮮やかに美しく咲いたバラが、園内を甘い香りで包み込みました。10 月下旬頃には秋のバラが見頃を迎えます。



ランドラ (市のバラ)



ローズオサカ

## 人口と世帯数 (5月1日現在)

人口	283,060 人 (+355)
男	136,927 人 (+165)
女	146,133 人 (+190)
世帯	127,708 世帯 (+438)
	※ ( ) 内は前月比



コロナに負けない  
みんなで茨木応援プロジェクト！  
#エール  
茨木

茨木にはおいしいごはんを提供してくれるお店がたくさん。新型コロナウイルス感染症の影響で自粛生活が続く中、テイクアウトやデリバリーなど、市内飲食店の皆さんが工夫を凝らしたサービスを提供しています。おいしいものを食べて、みんなで茨木を元気にしていきましょう。



今月の表紙